



FEDERACIÓN EXTREMEÑA DE DEPORTES DE PARÁLISIS CEREBRAL

ANUNCIO de 10 de octubre de 2022 sobre convocatoria de elecciones a la Asamblea y Presidencia de la Federación. (2022081682)

La Federación Extremeña de Deportes de Parálisis Cerebral, convoca elecciones a la Asamblea y Presidencia de la misma, el día 17 de octubre de 2022.

El censo y demás documentación relativa al proceso electoral, se encuentran expuestos en la Dirección General de Deportes y en la sede de la Federación.

El plazo de presentación de candidaturas a los diferentes estamentos, está señalado en el calendario electoral.

Los candidatos por los diferentes estamentos (Entidades, Deportistas, Técnicos y Jueces-Árbitros) deberán estar incluidos en el censo en el apartado de

“Elegibles”

Cáceres, 10 de octubre de 2022. El Presidente, ARTURO PÉREZ RODRÍGUEZ.

• • •

